
2020年 6月 14日 

横浜市アマチュア無線非常通信協力会 

             【 2020 年度総会 議事録 】 

                                    書記：松永、高崎 

 

2020年4月30日にe-mailで送付された総会資料の各項目を書面による総会に

出席した支部長・代議員及び本部理事・監事に諮り審議した結果全議案が承認

されました。 

 

１．【総会の成立】 

総会出席者(委任含む)：支部長・代議員 計 49(注 1)名＋理事・監事(兼務者を除く) 

計 7名となり総合計 56名。(白票：1名） 

総会成立条件：総定数＝代議員 54(注 2)名、理事・監事＝7名総定数の合計：61名  

出席者（回答数）は半数の 31名を超えましたので総会は成立しました。 

(注 1):受領したハガキの支部長・代議員の合計 

(注 2):支部長 1名と代議員 2 名 X18支部 

 

２．【審議内容】 

第１号議案  

・２０１９年度事業報告、会計報告・監査報告 資料（１）－１，（1）－２ 

第２号議案  

・次期理事、監事の選任 資料（２） 

第３号議案 

 ・２０２０年度事業計画（案）、予算（案） 資料（３）－１，（３）－２ 

 

３．【一括承認】 

第 1号議案、第２号議案、第３号議案の一括承認がなされました。 

 

４．【ご意見】 

返信ハガキのご意見欄より： 



・総会の代議員制は、我々の様な善意のボランティアにおいて形と名ばかりの母数拡張であ

り、総会の会場確保の点からも一支部一名で良い。 

 

５．【ご挨拶】（本件に関しては添付資料をご参照願います） 

会長挨拶  ： JA1UVS鈴木会長 

来賓のご挨拶： 横浜市総務局緊急対策課長山田課長様 

 

【事務局より】 

今回はコロナウイルスの感染拡大に伴うメールによる総会にご協力を賜り有難うござい

ました。また、初めてのメールによる総会となり事務局の不手際により支部長ならびに本部

理事・監事等に多大なご迷惑をお掛け致しました事に関しお詫び申し上げます。 

 

以上 


